

第11回

ダンス フェスティバル

in 仙台

令和4年7月23日（土）仙台市若林区文化センターホールにおいて、「第11回ダンス・フェスティバル in 仙台」を開催いたしました。

東日本大震災の発生した翌年、震災復興への願いを込め、また、同じ被災地と互いに励まし合いながら、芸術や文化の力、誰もが楽しめるダンスの魅力で地域を元気にしようとスタートした「ダンス・フェスティバルin仙台」。新型コロナウイルス感染防止の適切な対策を講じ、この夏11回目の開催となりました。

11回目の新たなスタートとして、三部構成とし、第一部は「元気いっぱいパフォーマンスタイム」と題して、子どもたちを中心とした演技を、続く第二部は本フェスティバルを通じ交流のある「フラガール甲子園」のプレイベントタイムとしてフラのヒストリーなどをご紹介。そして、第三部は高校生の力強い演技により、「エネルギッシュパフォーマンスタイム」として様々なダンスをお楽しみいただきました。

第一部

元気いっぱいパフォーマンスタイム

若林チアリーダー



元気いっぱいのチアでオープニングを見事に飾っていただきました。会場の皆様の一体となった拍手でさらに盛り上がりました。

第11回

ダンス フェスティバル

in 仙台

長命ヶ丘児童センター レクダンスクラブ



今回初めての出演でしたが、普段の練習の成果を存分に発揮し、メンバーの動きがピッタリあった堂々としたダンスを披露してくれました。

仙台こどもチアリーディングチーム Rainbows



3つのチームに分かれたこどもチア。

どのチームも力強い演技で会場を盛り上げ、コロナ禍を吹き飛ばす元気を会場の皆様に届けてくれました。



第11回

ダンス フェスティバル

in 仙台

第二部

「フラガール甲子園」プレイベントタイム

ハワイアンバンド amaoto



「フラガールズ甲子園プレイベント」の第二部のオープニングを飾ったのは、三人編成のハワイアンバンドのamaotoさん。

連日の猛暑を忘れさせる、涼しげな演奏と歌声で会場を魅了しました。

演奏後のインタビューでは、メンバーの古賀まみ奈さんが、ハワイのフラのイベントや、フラの文化、そして古賀さんのフラへの想いをお話しいただきました。

レイモミ小野フラスクール仙台支部



映画「フラガール」のモデルとなった小野恵美子さんの創られた、歴史あるスクールの皆さん。美しいフラで会場を魅了し、リズムカルな3曲目では会場の気分を高揚させてくれました。

第11回

ダンス フェスティバル

in 仙台

宮城県立支援学校小牛田高等学園 こごたプルメリア



フラガールズ甲子園に出場するこごたプルメリアの皆様。華麗なハンドモーションによるフラは美しく、日本語の曲も織り交ぜたダンスには、会場の皆様が引き込まれました。

山口県立周防大島高等学校 アロハフラ島高 (ビデオレター出演)



フラガールズ甲子園に出場する、山口県の周防大島高校アロハフラ島高の皆様が、ビデオレターを送ってくれました。こごたプルメリアの皆様へのメッセージもあり、お互いに激励しあいました。

第11回

ダンス フェスティバル

in 仙台

こごたプルメリア & amaoto (コラボレーション)



第二部の最後は、こごたプルメリアの皆様とamaotoの皆様による、ハワイアンバンドの演奏とフラのダンスのコラボレーション。

ウリウリという楽器も用いたステージは、会場全体をハワイにいるかのような空気に包みこみました。

第11回

ダンス フェスティバル

in 仙台

第三部

エネルギーパフォーマンスタイム

聖和学園高等学校 チアリーダー部 PHOENIX



第三部の最初は、小学生から高校生までのメンバーによるエネルギーで迫力満点のチア。アクロバティックな動きも満載で会場は大いに盛り上がりました。



第11回

ダンス フェスティバル

in 仙台

宮城県宮城第一高等学校 ジャズダンス部

緊張感を感じさせる壮大な曲から軽快な曲まで、曲ごとに動きが大きく異なる創作のダンス。

息の合ったダンスで、曲ごとの世界観をこだわりの衣装でも表現してくれました。



仙台市立仙台高等学校 ダンス部

クールでスピーディなヒップホップダンスを次々に披露し、会場の皆様を圧倒しました。40名を超える部員全員による迫力満点のダンスでダンスフェスティバルのラストを見事に飾ってくれました。



第11回

ダンス フェスティバル

in 仙台

大変多くの皆様にご来場いただきました。



東日本大震災復興への募金活動の様子。

日頃の練習や活動の成果を発揮し、それぞれのジャンルの特色を最大限に活かした魅力あふれるステージを披露し、来場者の皆様に大きな感動をお届けしていただきました。

来場者アンケートでも、ご満足・お楽しみいただけたというお声を多く頂戴いたしました。



「アートギャラリーわかぶん」においてのポスター展の様子。ご応募いただいた力作ぞろいのポスター作品が並びます。

また、今回のダンスフェスティバルのポスターは、宮城野高等学校美術家の生徒さんにデザインしていただきました。1階のアートギャラリーわかぶんでは、ポスターデザイン26点を展示いたしました。

そして当日、会場内で動画の撮影を宮城県二華高等学校の生徒さんが、動画の編集を東北生活文化大学の学生の皆さんにそれぞれ担当していただきました。

開催に当たっては、大変多くの皆様にご理解とご協力を賜りました。お暑いなか、ご来場・ご協力いただきました皆様、誠にありがとうございました。